

# かぜっこだより



令和4年 2月15日 第25号 文責: 納所小学校長 益田



## → 今後のコロナ禍への対応



2月10日(木)にお配りした『「6年生ありがとう集会」及び今後の…』でもお伝えしてい たように、集会や行事については、今後も継続する可能性がある「コロナ禍に対しての感染拡 大防止対策」をとりながら可能なものは実施していきたいと考えています。実施の可否につい ての基本的な判断基準は、現在授業等で行っている感染対策(納所小新型コロナウイルス感染 防止行動マニュアル)が出来るかどうかです。ただ、唐津市・肥前町内の新型コロナウイルス 感染状況、行事・集会の規模などでその都度、実施の可否や内容等を検討します。

今後も、基本的な対策に加えて、タブレット PC 等の情報機器を活用しながらコロナ禍での 教育活動を進めていきます。保護者の皆様にはお願いをすることが増えるかと思いますが、ご 理解・ご協力いただきますようよろしくお願いします。

#### 引き綝がれるソーラン節

運動会で毎年披露しているソーラン節。今年度も 子供達は元気な踊りを見せてくれました。

そのソーラン節の踊りを6年生が3年生に教えて います。卒業する6年生が来年度踊りに参加する3 年生に教えることで、運動会前の練習時には、6年生 を中心に、子供達で踊りの練習をスムーズに進めるこ とができます。



## ご協力に感謝いたします

保護者の皆様、来年度の育友会役員を 決めるにあたって、ご多用の中、学年ご とに集まっていただくなどご協力いた だきありがとうございました。納所小で は、例年この形で新年度の役員を決めて いただいていますが、学校によっては、 新年度が始まってから役員を選出する 場合もあります。年度当初から育友会を 新体制でスタートできることは、学校運 営上大変助かります。このような保護者 の皆様のご協力を教育活動の充実に生 かしていきます。

## 学校評議員会を実施しました

2月3日(木)、今年度2回目の学校評議員 会を実施しました。今回は、今年度の学校の取 組についてご意見をいただきました。学力向 上・新型コロナウイルス対策・生活習慣の定着 など様々な面からご意見をいただきましたの で、今年度の学校評価に記載し、来年度の取組 に生かしていきます。

井上虎男 様、江川春美 様、井上保志 様、 教育活動の充実のためにご尽力いただきあり がとうございました。

裏面あり

#### 新委員会がスタートしました



4、5年生中心の委員会活動がスタートしました。前回の活動までは、6年生が引継ぎを兼ねて参加をしていました。これまで6年生の背中を見てきているので、5年生を中心にしっかり活動してくれると期待しています。

# 縦割り班遊び(6年生最後のお世話)



縦割り班遊びは、これまで6年生が準備 やお世話をしてくれていました。次の縦割 り班遊びは5年生中心で行います。6年生 のみなさんこれまでありがとうございまし た。おかげでみんなが楽しく遊ぶことがで きました。

## エンジョイ!イングリッシュ!



【3年生の外国語活動の授業の様子】

ALT のジョン先生と歌やダンスを交えながら、楽しそうに生き生きとした表情で学習しています。英語を"聞く""読む""話す""書く"活動をしながら、コミュニケーション力を高めています。

# みんな集中して聞いています



朝の時間に週2日、本の読み聞かせをしています。コロナ禍で電子黒板や大型絵本を使っています。みんな集中してしっかり聞いてくれます。読み終わった後に、感想を発表してくれるのが"読み手"の楽しみです。